

STRUMPFHERSTELLER

## Neue Führungs-Spitze bei Atair

Von Anja Probe

Montag, 17. September 2018



Günter Hacke, Benjamin Siedhoff, Reiner Baumbach (hinten v.li.), Jan Baumbach und Maren Baumbach-Sim (vorn).

Der Strumpfhersteller [Atair \(/suche/?](#)

[OK=suchen&OK=suchen&i\\_sortfl=pubdate&i\\_sortd=desc&i\\_q=Atair\)](#) in Steinfurt hat nun einen Generationswechsel an der Spitze vollzogen. Das Familienunternehmen wurde vor 32 Jahren von Reiner Baumbach (65) und Günter Hacke (62) gegründet, die noch im kommenden Jahr die Geschäfte begleitend führen werden. Aufgerückt an die Spitze sind nun Maren Baumbach-Sim (41) und Jan Baumbach (34) als geschäftsführende Gesellschafter. Die Geschwister waren bereits mehrere Jahre in verantwortlicher Position im Familienunternehmen tätig.

Unterstützt werden sie künftig von Benjamin Siedhoff (37), einem externen Manager, der zeitgleich zum Geschäftsführer ernannt wurde. Er kommt von

Takko Fashion, wo er als Head of Procurement & Materials Management arbeitete. Weitere berufliche Stationen waren Rhenus Logistics und Inverto.

Die neue Führung wird im nächsten Jahr noch von Baumbach und Hacke begleitet. Beide werden bis zu ihrem Ausscheiden weiter als Geschäftsführer aktiv sein. Baumbach konzentrierte sich auf die Unternehmensbeteiligungen, Hacke auf ausgewählte Key-Accounts. Beide stehen darüber hinaus den neuen Geschäftsführern beratend zur Seite.

Die Atair Group entwickelt Socken und Strümpfe für SB-Warenhäuser, Supermärkte, Drogerien, Kaufhäuser, Discounter, Textilfilialisten und den Versandhandel. Seit vielen Jahren ist Atair darüber hinaus Lizenznehmer von Tom Tailor, Camel active, Bugatti, H.I.S. und demnächst auch von Baby-Glück. Hinzu kommt die eigene Feinstrumpfmарke Disée. Der Umsatz lag 2017 bei 53 Mio. Euro (plus 11%). Das Unternehmen beschäftigt in Steinfurt 65 Mitarbeiter. In der Produktion in Serbien sind weitere 550 Mitarbeiter angestellt.